

Bretzfeld klingt das neue Gemeinschaftskonzertformat war sicherlich eines der größten Highlights an diesem Wochenende. So kamen am Abend des 1. Oktobers rund 200 Besucher in die Mehrzweckhalle nach Scheppach und konnten bei guter Bewirtung durch den ASV Scheppach das abwechslungsreiche und vielfältige Konzert der musiktreibenden Vereine aus Bretzfeld genießen. Charmant moderierten die Weinhoheiten bei stimmungsvollem Licht durch den Abend und erklärten auch vieles Wissenswertes über die einzelnen Vereine. Nach diesem Abend sind sich alle Mitwirkenden einig, dass es im nächsten Jahr wieder heißen soll 'Bretzfeld klingt'.

Besonders möchten wir uns bei unseren Freunden aus Budaörs bedanken, die sich an diesem Wochenende die Zeit genommen haben und uns besucht haben.

Wir möchten uns aber auch bei allen Mitwirkenden, Unterstützern und Besuchern für dieses tolle und gelungen Wochenende bedanken.

Alle haben gezeigt und konnten sehen wie modern und breit gefächert, sowohl was persönliche Mitarbeiterkompetenz als auch Ausstattung angeht unsere Gemeinde Bretzfeld mittlerweile ausgestaltet ist.

Es hat Spaß gemacht, die Gemeinde Bretzfeld im offenen und transparentem Austausch in großer Vielfalt zu erleben.





Vittinghoff, die Weinhoheiten, Herr Piott



